



Die fleißigen Helfer der IG Beckerswäldchen: Yalcin Janzen, Martin Legrum, Jürgen Schröder und Karl Heinz Braunbach (von links).

FOTO: VEREIN

IG Beckerswäldchen restauriert den Pavillon

Schattenspender wird gerne genutzt.

ZWEIBRÜCKEN (red) Am vergangenen Samstag Nachmittag haben engagierte Mitglieder des IG Beckerswäldchen den Pavillon auf dem Kolpingplatz vor dem Verfall gerettet.

Der 2002 von der Kolpingplatzgruppe initiierte und von der IGB finanzierte Pavillon war gerade an den Dachrändern schon sehr morsch und verwittert. Um dem weiteren Verfall und damit auch dem Abriss zu entgehen hat der Verein zunächst versucht, Handwerker zu finden, die eine kosten-

günstige Lösung anbieten können. Da dies leider nicht möglich war, haben sich die vier Mitglieder nach Rücksprache mit dem UBZ und der Stadt als Eigentümerin des Platzes auf eine einfache Sanierung geeinigt.

Dafür wurde die unterste Dachreihe entfernt, die Balken gekürzt und alles wieder schön lasiert. Der Pavillon wird gerne von Anwohnern und Besuchern genutzt und kann zum diesjährigen Viertelfest wieder in neuem Glanz erstrahlen.